

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache.
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language.



Beyond Capital Partners ist Partner des Internationalen Festhallen Reitturniers Frankfurt 2023

November 2023, Frankfurt am Main – Die Jubiläumsausgabe des 50. Internationalen Festhallen Reitturniers Frankfurt (IFRF) findet vom 13. bis 17. Dezember 2023 in Frankfurt am Main statt. Jedes Jahr treffen sich kurz vor Weihnachten Reitsportfans und die Welt-Elite des Reitsports in der festlich geschmückten Festhalle in Frankfurt. In diesem Jahr ist Beyond Capital Partners einer der offiziellen Sponsoren des hochklassigen Pferdesport-Events. Nationale und internationale Reiter auf höchstem Niveau nehmen an Dressur- und Springwettbewerben teil. Zudem zeigen Nachwuchs-Reiter und -Pferde in eigenen, speziellen Prüfungen ihr Können. Das IFRF wird von „Schafhof Connects“, der Agentur der weltweit im Reitsport bekannten und über Generation erfolgreichen Reitsportfamilie Linsenhoff-Rath veranstaltet.

Ein weiterer Höhepunkt des Internationalen Festhallen Reitturniers Frankfurt ist der Heimkinderwettbewerb, der von Beyond Capital Partners präsentiert wird. Christoph D. Kauter, Managing Partner und Gründer von Beyond Capital Partners, nimmt an der Siegerehrung teil und übergibt am Sonntag, den 17. Dezember persönlich den Ehrenpreis an das siegreiche Kinderheim:

„Das IFRF ist eines der größten und traditionsreichsten Reitturniere Deutschlands, das Menschen aus aller Welt verbindet, sich aber eine sehr familiäre Atmosphäre bewahrt hat. Als Beyond Capital Partners liegt uns sowohl die soziale, gesellschaftliche Verantwortung als auch die aktive Unterstützung und das Wohlbefinden von Kindern am Herzen. Eine aktive Unterstützung des Heimkinderwettbewerbes in diesem Jahr als Sponsoring- und Preisverleih-Partner hat für mich daher eine besonders hohe Bedeutung.“

*Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache.
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language.*

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds.

<https://beyondcapital-partners.com>



Beyond Capital Partners is a Partner of the International Festhalle Riding Tournament Frankfurt 2023

November 2023, Frankfurt am Main – The 50th anniversary edition of the International Festhalle Riding Tournament Frankfurt (IFRF) will take place in Frankfurt am Main from December 13 to 17, 2023. Every year, equestrian fans and the world's equestrian elite meet in the festively decorated Festhalle in Frankfurt shortly before Christmas. This year, Beyond Capital Partners is one of the official sponsors of the high-class equestrian event. National and international riders at the highest level will take part in dressage and show jumping competitions. In addition, up-and-coming riders and -horses show off their skills in their own special competitions. The IFRF is organized by "Schafhof Connects", the agency of the Linsenhoff-Rath equestrian family, which is known worldwide in equestrian sport and has been successful for generations.

Another highlight of the International Festhalle Riding Tournament Frankfurt is the children's home competition, which is presented by Beyond Capital Partners. Christoph D. Kauter, Managing Partner and founder of Beyond Capital Partners, will take part in the award ceremony and personally present the honorary prize to the winning children's home on Sunday, December 17:

"The IFRF is one of the largest and most traditional horse shows in Germany, bringing together people from all over the world, but has retained a very informal atmosphere. As Beyond Capital Partners, social responsibility and the active support and well-being of children are important to us. Actively supporting the children's home competition this year as a sponsoring and award partner is therefore particularly important to me."

About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund.

<https://beyondcapital-partners.com/en/home>

